## Sección Rotaria

**EDWINFISCHEL** 

Terminación

El doctor Fischel con su capital y su brillante profesión podía estar lejos de quienes nada esperan pero sus sentimientos nobles, su corazón generoso y su exquisita educación, lo hacen descuidar sus intereses personales y dedicarle tiempos y dinero al servicio de nuestra sociedad. Hombres como el doctor Edwin Fischel, nacen ya con esos sentimientos refinados y esa sensibilidad, característica del hombre superior al dolor de nuestros semejantes. Lástima que la humanidad sea tan desgraciada que siempre odia y sacrifica a los hombres que buscan el bien, no erija monumentos en memoria de sus benefactores Así es como tantos hombres, en la ciencia, en las artes, en la literatura, en el servicio social que se han de ser por servirle de la mejor manera a la humanidad, hoy no se les recuerde con cariño y gratitud, Por eso "El Guanacaste" con la modestia de su contenido material, pero con la mayor sinceridad, quiere dejar constancia en sus páginas de su reconocimiento a los hombres que le están sirviendo desinteresadamente a la sociedad costarricense y le envía un caluroso sa-ludo al culto Dr. Edwin Fischel Robles.

El Servielo cooperativo Inmente al sur del que actualteramericano de la salud in- mente sirve a la comunidad, que tiens agua potable pero tegrada per el Oficial Mayor del Servicio el Inteligente Caballero don Gustavo Pirol, la Srita. Angelita Araya y la Srta. Hatler y el ingeniero don Carlos Luis Benilla hicieren una visita a Santo Cruz. El objete principal de su visita es reorganizar la Unidad Sa-

nitaria de este cantón y ha-

cer un estudio científico del

agua y Servicio Sanitario

de la cludad Si tomamos en

cuenta el agua de que dis-

pone esta población, nos

daremos cuenta que está en

el subsuelo, es preciso ex-

traerla por medio del siste-

ma de pozes. La opinión de

los Delegados del Servicio

Camperative Interamerica-

no, es la de que debe cons-

truirse otre pozo a cuatro-

que no reune las condiciones higienicas para suministrarl, a se ha comprebado que facilmente se contamina de parásitosintestinales, problema que se hace sentir en la población en casos de amebas. El Servicio Cooperativo desea instalarlo debidamente, aprovechando sobre la misma corriente subterranea que abastece al existente, un servicio de Cafiería que reuna salud ante tede para los habitantes de la ciudad. Tanto la construcción del nuevo pozo, como lo del tanque distribuidor del agua, motor para extraerla, lo costeará el Servicio Cooperativo e iniciará la obra inmediatamente.

La Junta de Protección cientos metros apreximada. Social cooperó expontanea.

Reorganisación del servicio de agua en Santa Cruz mente y con toda energía mos a los anotados, la prole mismo el gremio social

de las Damas Blancas brindó a la Delegación todo gónero de atenciones. Las Delegaciones se marcharon complacidisimas y bien Impresionadas, perqua el espíritu de este pue-

ble, que flota en el ambiente

contagia de alegría y de

contento a todo el que nos

visita o vive en nuestro me-

dio Social. Les avances del progreso. cual la marcha triunfal dejan sus clariner. SI suma-

mesa del Supremo Gobierpo la iniciación de la Construcción de la Carretera Nicoya - Santa Crus, antes el mes de enero próximo podemos adelantar que la Exposición Agro Pecuaria e Industrial se verificará durante las fiestas cívicas del Cantón, será un evento nunca visto, que tendrá repercusión en la provincia y en el país.

Corresponsal.

#### La Escuela Normal de Costa Rica como en toda América Latina, debe estar bajo la dirección del Ministerío de Educación.

Durante esta última se- de Pedagogía de la Univer idea de desligar la Facultad

ferida columna llevarnoe del rempujón al punto de la política porque es el que conviene per sebre todes los sagrados intereses de una región, a su empresa periodistica. Enfrascar a todos en el terreno de la política, de la política electorera, de la política que divide, que establece hondas diferencias entre los hombres y de las provincias como la nuestra. Quiere el polemista que nos pongamos a pintar con maestría sin igual los errores de una diputación, sea del pasado como del presente o del porvenir. Se achaca todo el retroceso de una previecia como la nuestra a diputaciones, cuando ese mal se lo han hecho a nuestro Guanacaste, los gobiernos habidos, con sus "Cartagos fríos y calculadores" y hasta los mismos connacionales del interior. Con ironias finas y exquisitas se nos trata; con simpatia simulada se nos atiende y escucha y con fantasia desdeñesa se nos oye. Nuestra provincia ha sido ojeada como si dijéramos, por muchos gobiernos del pasado, con grave perjuicio de su progreso, de su avance cultural, de su paso victorioso a la industrialización, a la repención efectiva de los pequeños agricultores. Jamás se preocuparon de entroncarnos con con el centro de la República, para su desarrollo económico. Leyes, decretos, han habido

muchos en el papel, tan so-

mana se ha agitado la sana sidad para que siga bajo el control y vigilancia de la Secretaría de Educación Pública, Actualmente esta sección, que es la Escuela Normal de Heredia, forma parte de la Universidad Na-

Pasa a la Pág. 4 lo para disimular lo tanto que se le quiere y aprecia, Del papel no han pasado, per falta de celo y acti. vidad de nuestros diputados

que los ha habido mny buenos, sino por la falta de actualización del porvenir en la mente de nuestros gobiernos Las guanacastecos debemos hacer, unidos, una marcha sobre la capital para logar la redención desu interminable rosario de uecesidades públicas. Pero esta marcha se ha de hacer cuando se hayan culturizado muchos niñes de hoy, muchos hombres de hoy y muhas mujeres de hoy y de los que han de venir y estemos educados bajo una sana orientación, en bien del progreso guanacasteco. El pun. to de la política nos interesará como dura experiencia de lo que nos ha ocurrido, pero no nos ha de servir para encender pasiones y desnfrenar odios tontos, dignos del campanario parro. quial. Oja á que el encargado de la sección todo al vuelo de Diarlo de Costa Rica encare en verdad los reales problemas guanacastecos y nos dé las justas soluciones, porque con ello habrá contribuido al progreso de un pedazo de la patria de Mora y Santama-

# Guanacaste

Director: MARCELINO GARCIA CANALES - Administradora: OTILIA DE SANTANA

Año XII

Apartado 1165

San José, C. R., 30 de Noviembre de 1946

No. 473

## EL ROTARIO HONRA A LOS MAESTROS

El Club Rotario si- título de Maestra Nor- San Francisco de He- sos, ha descollado siemal Magisterio Nacional ciudad de Heredia. en la persona de doña María Carrillo de Bri- inició pues su carrera ceño y don Jesús Oca- docente. En 1917 coña. Blla es Guanacas- menzó a trabajar con

por afición, vnena, gentil, estudiosa, y ejemplar. Educada en el Señoritas obtubo con

guiendo su acostum- mal, bajo la acertada redia. En todas estas pre, pues se han embrada tradición, hizo dirección del profesor escuelas ha dado eviespléndido homenaje Brenes Mesén, en la dencia de ser la expre-

tecas, él Alajuelense. actividad notoria, como jóvenes. Ambos son distin- maestra en Santa Cruz guidísimos preceptores enseguida fue directode la escuela primaria: ra de la escuela de ni-Doña María es el pro- ñas de Santa Cruz; maestra dando ejemtotipo de la abnegación después en la Direcdocente. Es maestra ción de Niñas de San Joaquin de Flores; en la de Mercedes de Heredia y desde hace 12 Colegio Superior de años desempeña con Briceño, actual inspecgran acierto la direc- tor de Heredia. La vo- menajes tan justos y brillantes sigular su ción de la escuela de cación de ambos espo- merecidos.

sión auténtica del ver-Desde muy jóven dadero maestro, nacido para enseñar, orear, educar y modelar juiciosamente a las almas

En los centros rurales ha desemeñado con gran fé su posisión de plo de vigor, de energía y de entusiasmo por doquiera. Es la esposa del Profesor de Estado don Remberto

peñado en educar a sus seis hijos: un ingeniero hecho en Estados Unidos; una profesora normal; un mé-dico que habrá de graduarse en México en 1947 y dos estudiantes inteligentes todavía en los Colegios Nacionales. Nada más ejemplar que esta maestra, junto con su singular esposo, que han dado motivo suficiente, para elogiarlos con certeza, al hacer tanto bien en las escuelas y la sociedad. Agradecemos al Club Rotario estos ho-

## El punto de la politica nos interesará como experiencia de lo que nos ha ocurrido, para buscar justas soluciones a las necesidades públicas

viembre corriente en la Ce- política, que es uno de los la columa inicial a favor de de sus minas, de sus latilumna de Todo al Vuelo al aspectos a los que aludimos contestar su salida a la con mayor enfasis por consi- llanera, es el "punto de la de sus escuelas, de sus esprensa a don jesús Bonslla derar que es quizás el que política". Es decir se pasó cualas de sus viviendas, de Ch., el comentarista dice que mayor daño le ha hecho a por alto el enfoque sereno y sus carreteras y de sus vías "Es hasta divertide obser- la provincia de Guanacaste", ponderado de los comple- de comunicación etc. Prevar que cuantos han escrito

nuestra pujante provincia

En el Diario del 5 de No- han rehuldo el punto de la que el aspecto de fondo de cultura, de su ganadería fundios, de sus catastros, Paladinamente se declara jos problemas de su agri tende el publicista de la re-

## Andrés Santana Campos

MEXICO. Bucareli 100 México D. F.

## De las Juntas

LAS OLIMPIADAS

PAMPERAS.

Serán en febrero en las Juntas de Abangares. El Cozité Olimpico ha entrado en grandes prepararativos y actividades despertando así muchísimo entusiasmo en todos los can-

#### LOS ESTATUTOS

Para estas justas guanacastecas se han dictado ya los estatutos, trabajo que fué elaberade cen gran acierto por el el talantoso estudiante den Amando Arauz. Estos estatutos han sido aceptades por el Comité Olímpico Guanacasteco w darán un éxito completo en la cultara física y en la confraternidad social.

#### CAMPO DEPORTIVO

El Consejo Nscional de Educacióa Física a procedido a contratar el acondicionamiento del campo deportivo de este lugar para las justas deportivas. Gracias al empeño del Diputado don Florentino Cruz, el Consejo ha logrado el milagro de este trabajo. Los deportistas y el público en general estamos totalmente agradecidos.

#### Buepo con sus enfermos el Doctor Acevedo de Liberia

El doctor Acevedo se ha ganado las simpatías y cariños de la ciudad de Liberia por su trato afable y cariñoso con enfermos y sanos.

Ha mejorado mucho la disciplina interna del Hospital, el cuido a los enfermos y se empeña en todas las mejoras públicas

El panteón no es ahora ni la sombra de lo que fué en tiempos anteriores, gracias a su esfuerzo y actividad. Ahera es un lugar bonito y elegante por estar ya cultivado de jardines. Le Felicitamos.

Visitante gris

Contra el peor Dolor Contra el peor resfriado

#### Pastillas LUZ

Es lo indicado Rápidas. Seguras. Inofensivas

## Baile Guanacasteco en el Bambu

Un comité de amigos guanacsstecos se empeña ahora en recaudar fondos para auxiliar a estudiantes comprovincianos que cursan su siclo universitarto en la ciudad de México. Con este motivo celebraron el 14 del mes actual un magnifico baile a donde acudieron nn-

bello mundo social. El baile se realizó en el espacioso salón del Club el Bambú y fué amenizado por la orquesta de Lubin Barahona, los Caballeros del Ritmo. Como el evento social resultó un éxito felicitrmos a sus organizadores y los instamos a que no desmayen en sus merosas damitas de nuestro nobles empeños culturales.

### SE ALQUILA PRECIOSA FINCA EN PLAYA DEL COCO

Se da en arriendo por la epoca de veraneo preciosa finca en la Playa del Coco, cantón de Carrillo. Tiene casa cómoda, bien ventilada. propia para pensión, hotel y cantina, con tres corredores. Piezas grandes, muebles y solar con muchos árboles frutales.

Esta situada a la orilla de la playa y contiguo al Resguardo Fiseal y Telégrafos.

Para mayor informe dirijase a don Pablo Antonio Rivas en la ciudad de LIBERIA.

SEÑORA, SEÑORITA,

Cuando venga a San José visite la Tienda de Modas LA AMERICANA Situada 150 varas al norte dal Gran Hotel Costa Rica.

EL BUEN PRECIO Teléfone 2311

LA COMPETIDORA Teléfone 4176 Sra. Tule de la Paz

#### Sastrería SLIES

Pedro Siles Rodriguez
Sastre de prestigio
75 vs. Sur Teatro Moderno

#### Lamentable muerte on Sardinal

En Sardinal 6e Guanacaste dejó de existir el jóven don Antonio García Angálo, hijo del estimado hogar de don Mercedes García y doña Enriqueta de García. Frisaba el jóven apenas los 18 años cuando una vioienta enfermedad lo llevó a la eternidad.

Nosotres enviamos nues rosentido pesar a sus afli-gidos padres Don Mercedes, doña Enriqueta, sus her-manitos y demás familias, deseando para su alma el gozo del Reino de Dios.

## MATRICULA

Puede tomar usted las asignaturas que deseé y prepararse en el menor tiempo en forma efi-ciente y práctica.

ENSEÑANZA INDIVIDUALIZADA

Mecanografía al Tacto Correspondencia Teneduría de Libros Cálculo Mercantil Contabilidad Alta Contabilidad. Auditoría Inglés para principiantes, medianos y avanzados.

Taquigrafía Gregg

Escuela de Comercio CASTRO CARAZO

Calle 7a. Sur No. 39-25 al Sur de l'Teatro América. - Teléfono 5566

## Como se organizara la distribución de Cuipilapa?

Esta es la pregunta co- celas en la citada finca Cuirriente que se hacen los tra- pilapa de propiedad del Esbajadores bagaceños cuando tado. Se vive divagando las

se les exita para tomar par- instrucciones del caso para

## FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2868 Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

## Compro cueros de lagarto

Verdes, Salados y sanos, hasta el fin del año 1946. Con los siguientes precios por pie:

Cuero de 3 pies a \$\mathbb{G}\$ 2 00 el pie. De 4 pies a \$\mathbb{G}\$4.00 Id. de 5 pies a 6.00. - Y de 6 pies arriba a \$\ 8 00 Flete pago y regreso dinero con el correo Certificado, Compro cantidad que sea, Pago al contado Nombre y Dirección: Puntarenas Ap. 18 DAVID NAJA T.

# Imprenta CARTIN

SANOS!

FUERTES!

VIGOROSOS!



Mantenga así sus animales dándoles regularmente la

- Fort Dodge -Recibimos nueva remesa

## ALMACEN

No se deje engañar, señer ganadero ción cabotaje a



El mejor producto de su indole que se consigue hoy día en el mercado nacional.

que muchos trabajadores ocupen sus lotes en siembras y potreros. Se enfrían un poco los animos porque no hay seriedad en esto y se está pensando que todo es una etopía y rehuyen a exponerse a una burla en menoscabo de sus esfuerzos. Sería de gran importancia que el Ministerio de Agricultura diera a conocer como y en que forma se pueden adquirlr lotes en Cuipi lapa y decir quien es el encargado de hacer las distribuciones de estos dere-

Bagaces agradece nombramiento médico oficial

Bagaces no es sino hasta ahora que está de plácemes porque tiene un eminente médico el Dr. don Luis E. Hurtado Aguilar que ha estudiado en Europa y habla tres idiomas extranjeros, es un verdadero valor cien. tífico, quizá desconocido entre los hombres de ciencia de nuestro país, pues trata con tanta seguridad los enfermos y acaba de salvar dos casos gravislmos, uno de epénfigus generalizado y el otro de paludismo pernicioso a forma comatosa.

El pueblo de Bagaces está satisfecho y agradecido, pues es mucho para nosotros y si los jefes de Salubridad hiciedan aprecio de su valer, por ser hombre de carácter recto y sin vicios, lo tendrían ocupando una Sección de la Secretaría de Salubridad en donde por su preparación y hasta instrucción beneficiarla a la institución y a la República.

Héctor Snárez Suárez.

## Se pide reanuda-Tambor, Montezuma etc.

Lo vecinos más importantes de la Peníozula de NIcoya, de los puertos y distritos de Montezuma, Paquera, Tambor Florida etc. solicitan al Diréctor General de Comunicaciones, la reanudación del servicio de correo para obtener fácil salida al puerto de Puntare-

Por haberse vencido el contrato con la Empresa de Transportes este servicio se ha suspendido, hasta tanto se renueve este convenio de el actual Gobierno, Es las-

Pasa a la pág. 4

Ofrece a Ud. un bonito surtido de Revistas y Libros de Cuentos de la Agencia de Publicaciones, también variedad de artículos de primera necesidad, ropa hecha para niños, todo a los más bajos precios de plaza

Visite este Bazar. Ud. será muy bien atendido por su propietaria Clara de Valladares

Las easas comerciales y los nombres de las personas que aquí aparecen están contribuyendo para la coronación de un ideal y que los costarricenses conocerán en todos sus detalles en un libro que aparecerá una vez que Andrés Santana haya conquistado su carrera.

LA ASTURIANA ANGELINA PO

Teléfono 2906

LIC. MANUEL ANTO NIO QUESADA

Dr. José Fco. Carvajal TELEFONO 3068

LICEO NOCTURNO Domingo F. Sarmiento para informes Teléfones 4668-3267

CARLOS GONZALEZ (Rivas y hnos.)

FERNANDO CAÑAS

LIC. RICARDO ARIAS Botica) Teléfone 4182

TAPICERIA LIZANO Costado O. del B N. de C. R.

RAMON PIZARRO

Carnicería LA POPULAR

de Antonio Monge

BOTICA del PACIFICO Teléfono 5765

OSCAB ALVARADO S

CARLOS LUIS ODIO

LABORATORIOS DEL FRESCOSAL Los proveedores de los gana-deros costarricenses

ALMACEN ELEKTRON especializados en materiales eléctricos Tol. - 5811 Ap. 1869

MELCOCHERIA LA ESRELLA

LABORATORIOS

ANCLA

Sastreria VALENTIN DIAZ Costado N. del Museo Naciona

OSCAR TOMPSON

HOTEL REGINA Teléfone 2389

TIENDA LA CLORIAS

Angelina Poltrionier ANGELINA FOLINIONIEM.
Pone a la orden del público
un salón de rizado permanente
en su casa de habitación.
Teléfono 4972

LIBRERIA "LETRAS" Frente al Teatro Capitolio VICTOR MANUEL ARROYO

Próspero Abarca

DIOMEDES ASTORGA

BOTICA "SAN JOSE" al Mercado y Case Popular LIC. J. ANIBAL PEÑA

Don Ernesto Fernández Calles 6,8 a 10

## Prof. Bolivar Alfaro

CARNICBRIA I DE AL de José Maria López Tel. 4279

Sastrería La ULTIMA MODA TRLEFONO 4777

Laborat il s del Lio. Raul Coto G. — Teléfono 5444

ARTURO PACHECO TELFONO 3439

IESUS PACHECO M Teléfono 2616

Juan Gmo. Zamora

BISMUPIOL-Combate diarress, colerines, disentería. Bueno para niñas y adultos, al popular presio de ¢ 035 el sobresiso

Laboratorio del Lie Miguel Angel Umaña - Telefone 8594

ALVARO TERAN Teléfono 2564

Br. CARLOS ML, FERNANDEZ Escuela Castro Carazo

Sr. Venero Delgado

ORCAR FISCHEL

Victor Ml. González Dr. Carlos Luis Arias

DR. FRANCISCO VARGAS V

ZAPATERIA BLANCO Frente al Teatro Latino

PIDA .MELCOCHAS

SANAS Y ALIMENTICIAS

no deben faltar en ningún establecimiento TELEFONO 2909 — San José — APARTADO 973

Agente en Puntarenas, Abel Salazar F. Sucs

## Aniversarios luctuosos

De las

Las Olimpiadas pam-

Serán en febrero an Las

Juntas de Abangares. El

Comité Olímpico se ha en-

trado en grandes preparati-

vos y actividades, desper-

tando asta muchisimo entu-

siasmo en tedos les carte-

Para cstas Justas gua.

nacastecas se han dictado

ya los estatutos, trabajo que

fué elaborado con gran

acierto por el talentoso es-

tudiante D. Amando Arauz.

Estos estatutos han sido

aceptados por el Comité

Los Estatutos

peras

Nuestro periódico recuer- el empuje vigoroso que da con todo cariño y simpa. le dieron a las actividades Renovamos nuestro pesar tía las preclaras figuras de provinciales. Son ellas la del nuestra provincia, fallecidas Licenciado dou Antonio Alhace unos cuantos añes por varez Hurtado, la del señor TAMBIEN

Olímpico Guanacasteco y

darán un éxite completo en

la cultura física y en la

El Consejo Nacional de

Educación Física ha proce-

dido a contratar el acondi-

cionamiento del campo de-

postivo de este lugar para

las justas deportivas. Gra-

clas al empeño del Diputa.

do don Frorentino Cruz el

Consejo ha logrado el mila-

gro de este trabajo. Los

deportististas y público en

general estamos totalmente

agradecidos.

confraternidad social.

Campo Deportivo

don Manuel J. Grillo A. en este aniversario luctuoso a todoe los familliares.

RECORDAMOS

Que hace ya muchos años dejó el mundo terrenal el esclarecido profesor nacio-nal Omar Dengo G., émulo de Sócrates. Nuestro periódico al hacer este triste recuerdo, envía su más carificso manojo de recuerdos a la viuda de Dengo y a sus hijos, y familiares.

Falleeimiento de don Crishotomo Briceño Alvarez en San Juan de Santa Cruz de Guanacaste.

En la tarde de ayer, falleció en San Juan de este Cantón, lugar de su residencia el estimable caballero don Criséstomo Briceño Alvarez. Para quienes le conscieron y trataron, la noticia de su desaparición

les causó un dolor profundo porque fué un hombre ejemplar, servicial, luchador y había adquirido una regular fortuna que mantave con su trabajo, fué un amigo sincero, buen hijo, buen hermano, buen padre de sus hijos que hoy lloran su separación, con justísima razón, porque el vacío que ha dejado es irreparable...

Por este medio repito a su afligida madre doña Antonia Alvarez v. de Briceño, a sus hermanos don Enrique Adrian, César, Fernando, Placentino Romualdo, y demás familiares mis demostraciones de sentido pésame que en paz descanse don Crisóstomo.

Santa Cruz, 6 de Nov., 1946

C. Rojas C. Correspousal

Sea práctico, señor ganadero, oiga este consejo: "Es más económico prevenir bien, que prevenir mal,

Y LUEGO CURAR"

## Señor Ganadero:

No sea usted el más afligido en estos funerales! Salve su ternerada y salvará su dinero.



VISITE NUESTRO

## Departamento Veterinario

COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY Co.

Frente a la Plaza del Correo

San José

Dm. Fischel Ca

Teléfonos: 6047 - 2683

Apartado 434

## Se pide reanudación...

Viene de la Pág. 2

timoso que todos estos puebles, que son verdaderos graneros de esas regiones perteñas, estén sin el servicio de correo y cabotaje. La Dirección General de Comunicaciones atendiendo la selicitud dio instrucciones al Sr. Administrador de Correos de Puntarenas blos.

para que en asocio con el señor Gobernador, logren formalizar un contrate con cualquiera Empresa de Transportes Marítimos en el Golfo de Nicoya.

Ojalá que este éxito venga pronto y que el nuevo contratista entre inmediatamente en actividad para felicidad de todos esos pue-



## Elixir de Vida Neuroglobina

El Elixir de Vida

Neuroglobina

Combate la

Neurastenia, Impotencia,

Depresión nerviosa, Inapetencia y Debilidad general.

Es un gran Tónico Reconstituyente, especial-mente para el cerebro y sistema nervioso.

Un producto que goza del merecido apoyo de la profesión médica.



# Astenia,

## La Escuela....

Viene de la pág, 1

clonal. Tal vez por una cues' tión económica se incoeporó esta rama de la función universitaria, a nuestra flamante Universidad, para poder disfrutar de los ingresos por matrículas, por impues: to de espectáculos y fondo nacional. Con un criterio realista adaptado al medio ambiente en que vivimos, pasamos a exponer las ra zones que nosotros sustentamos para decir que la Escuela Normal de Costa Ri ca, como en toda América Latina, debe estar bajo la dirección y control del Ministerio de Educación, El prolesor don Luis Felipe Gónzález Flores, ha dicho en La Tribuna de ayer, las mismas apiniones nuestras dara mantener a le Escuela Normal bajo la vigilancia de la Secretaría de Educación.

Nuestra opinión se con creta a decir:

10.-Que la Secrearia de Educación está mejor capa. citada de las necesidades do centes para poder regular la graduación de precepto res primarios y secundarios

20.-La Secretaria de Educación como suprema dirección de la Educación total de la República orien. tada; planes, programas, y señala métodos para desarrollar la educación dentro de las exigencias sociales del siglo.

80.—La Secretaría es la que ejerce jurisdicción territorial, disciplinaria, con trol de las investigaciones psicoeducativas para obtener los buenos y provecho sos resultados de la educa. ción pública en cualquiera de sus grados.

Continuará.

## Nos adherimos al duelo Nacional

Nuestra hoja periodística interpretando el sentir nacional se une al doloroso sentimiento de duelo del país, por la catastrofe aerea ocurrida en Corralar de Santa Ana al avión X 76 de L.A.C.S.A. en viaje de regreso de Parrita a esta ciudad.

En este fatal accidente perecleron 22 estimadísimas personas de nuestra socie dad, hombres mujeres y ni ños y la patria ha vestido de luto en sus sentimientos. Nos adherimos pues al duelo nacional y enviamos nuestro más doloroso sentimiento de pesar a todas las familias afectadas con tan terrible tragedia de navegación aerea.

## Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## I timerar

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de DICIEMBRE 1946

Fechas		Salida de Puntarenas	Salida de Ballena	
	124	Н. М.	Н. М.	
Martes	3	3	10	
Jueves	5	18	1 del 6	
Lunes	9	21	4 del 10	
Jueves	12	24	7 del 13	
Martes	17	4	11	
Jueves	19	18	1 del 20	
Lunes	23	21	4 del 24	
Jueves	26	22	5 del 27	
Martes .	31	1	8	

Martes .	31	1	8
	MA	NZANILLO	
Fecha	.s	Salida de Puntarenas	Salida de Manzanillo
		H. M	Н. М.
Lunes .	2 5	6	9
Jueves	5	22	1 del 6
Domingo	8	24	3 del 9
Viernes	13	4	7
Lunes	16	6	9
Jueves	19	22	1 del 20
Domingo	22	24	3 del 23
Viernes	27	2	-3. 20
7			3

Fechas		Salida de Puntarenas	Salida de Pto, Thiel	
		нм	н. м.	
Lunes	2	4	9	
Jueves	5 8	7	12	
Domingo	8	22	3 del 9	
Jueves	12	1	6	
Lunes	16	4	9	
Jueves	19	8	13	
Domingo	22 25	22	3 del 23	
Miércoles	25	24	5 del 26	
Lunes	30	2	7	

Fechas		Salida de Puntarenas	Salida de Corozal
		н м.	н. м.
Martes	3	5	- 1
Viernes	6	21	2 del 7
Lunes	9	23	4 del 10
Sábado	14	2	7
Martes	17	6	11
Viernes	20	21	2 del 1
Lunes	23	23	4 del 24
Sábado	28	i	6
Martes	31	3	8

JICARAL Y COROZAL

Fechas		Slidas de Puntarenas	Salida de Corozal
		H. M:	н. м.
Jueves	5	7	12
Jueves	12	1	6
Jueves	19	8 _	13
Miércoles	25	24	5 del 26

COROZAL Y JICARAL

Fechas		Salida de Puntarenas	
		Н. М.	
Sábado	7	8	
Sábado Sábado	14 21	8 8	A.
lábado	38	8	

Fechas		Salida de Puntarenas	Salida de Bebedero
		Н. М.	н. м.
Miércoles	4	5	11
Viernes	6	20	2 del 7
Martes	10	23	5 del 11
Sábado	14	1	7
Martes	17	17	23
Viernes	20	20	2 del 21
Lunes	23	22	4 del 24
Viernes	27	24	6 del 28

Fechas		Salida de Puntarenas	Salidas de Pto. Jesús
		н м.	н м.
Lunes	2	4	9
Jueves	5	20	1 del 6
Domingo	. 8	22	3 del 9
Viernes	13	2	7
Luaes	16	4	9
Jueves	19	20	1 del 20
Domingo	22	22	3 del 23
Viernes	26	24	5 del 27
Lunes	30	- 2	7

Fechas	Salida de Puntarenas	Salida de Chomes
	н. м.	н. м.
Domingo	1 5	8
Jueves	1 5 5 9	12
Domingo	8 12	15
Jueves 1	2 3	6
Domingo 1	5 5	8
Jueves 1	9 10	13
Domingo 2	2 11	14
Jueves 2	6 2	5
Domingo 2	9 4	+ 7

POCHOTE

Fechas	Salida de Puntarenas	Salidas de Pechote
Viernes 6 Sábado 14 Viernes 20 Sábado 28	H. M. 22 3 22 2	H, M 2 del 7 7 2 del 21 6

•			
	P	AQUERA	
Fechas		Salida de Puntarenas	Salida de Paquera
Domingo Domingo Domingo Domingo Domingo	1 8 15 22 29	H. M. 5 12 5 12 4	H. M. 8 15 8 15 7
		rambor	
Fechas	1	Salida de Puntarenas	Salida de Tambor
Miércoles Miércoles	4 18	H. M. 1 1	H, M

## Imprenta Cartin

350 varas sur del Banco de Costa Rica.

Cuando
Cigarrillo Gusta
su nombre .
Perdura
Tiene ya 11 años de agradar al
fumador tico
CIGARILLOS